



Cissa le pionnier du Gospel Sénégalais, nous gratifie avec ce nouveau chant "Je t'aime". C'est le mot qui résonne en provenance de la Croix pour chaque être humain vivant sur notre planète.

[FB.jan.kieviet](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



54 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com